



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. März 2019

Sport, Twitter, Homepage, Mattiaqua

### **Eislaufsaision ist beendet**

Die Eislaufsaision 2018/2019 auf der Henkell-Kunsteisbahn, Hollerbornstraße 38, ist beendet.

Auf Grund der aktuellen Wetterlage wird die Henkell-Kunsteisbahn nicht, wie ursprünglich geplant, am 18. März sondern bereits ab dem heutigen Freitag, 15. März, geschlossen.

In den Sommermonaten steht die Bahn wieder freitags und samstags für Inline-Einsteiger, aber auch den Profis, kostenlos zur Verfügung.

+++